

Tenis Mesa

VIII Campeonato de Barcelona

El equipo de la Agrupación Excursionista Granollers se proclama sub-campeón de este interesantísimo torneo, al vencer holgadamente el pasado domingo en su local al conjunto rojiblanco del Argos de Barcelona, por el tanteo de 5 a 1.

Por lo tanto y como sea que pasan a la fase final (región de Cataluña) que se disputa por eliminatorias, los dos primeros clasificados de cada uno de los 12 grupos que integran la cuarta categoría en la que actualmente milita este joven equipo granollerense, nos será dable poder presenciar en nuestra ciudad partidos de la máxima emoción.

La clasificación final, haciendo uso del promedio particular entre los equipos empatados, ha sido la siguiente:

Amistad «A» 20 puntos, A. E. GRANOLLERS 14, Argos «A» 14, Cadí C. D. 6, Layetano 6, Icaria «C» 0 puntos.

H. L.

Campeonato Tenis de Mesa de la Agrupación Olímpica

Del campeonato que se está celebrando el martes, jueves y Sábado de cada semana, en el local del Centro Católico, organizado por la Agrupación Olímpica, damos a continuación los resultados últimos y clasificación:

7.ª Jornada: Sentí 1 Roquet 1, Borrell 0 Durán 2, Brugués I 2 Más 0, Illa 2 Garrell 0, Riera M 0 Bruach 2, Brugués II 1 Riera J. 1, Armengol 2 Villá 0.

8.ª Jornada: Roquet 0 Armengol 2, Durán 1 Sentí 1, Más 0 Borrell 2, Garrell 0 Brugués I 2, Bruach 0 Illa 2, Riera J. 2 Riera M 0, Brugués II 2 Villá 0.

Clasificación: Juan Riera y Juan Brugués 15 puntos, Jorge Brugués 13, Illa 12, Armengol 11, Borrell 10, Roquet 8, Bruach 7, Durán, M. Riera y Garrell 5, Sentí 3, Más 2 y Villá 0 puntos.

Partidos para el jueves día 14:

Armengol-Más, Garrell-Durán, Bruach-Roquet, Riera J. Sentí, Villá-Borrell, Brugués II Brugués I y Riera M.-Illa.

Partidos para el sábado día 16, que será la última jornada de tan disputado campeonato.

Más-Garrell, Durán-Bruach, Roquet-Riera J., Sentí-Villá, Borrell-Brugués II, Brugués I Riera M., Illa-Armengol.

FRAGAS

Atletismo

El domingo último se desplazaron a Montjuich los atletas locales M. Clavero y A. Casajoana, para participar en pruebas de clasificación para los Campeonatos de Cataluña.

El primero de ellos logró finalmente batir oficialmente, después de repetidas veces, el récord catalán de barra española. La primera vez que lo intentó, logró superarla ya, pero no se tuvo en cuenta por falta de jueces colegiados, fué superada de unos 0'60 mts. La segunda que no pudo ser homologada porque faltaban 20 gramos de peso, fué sobrepasada de casi 3'50 mts. La tercera no llegó a intentarse debido al mal tiempo que imperó en casi todo el campeonato por equipos, y la del pasado domingo se llevó «felizmente a término» con cerca de 400 gramos de más. Con un handicap tan elevado solo la pudo mejorar de 0'35 mts. que al fin y al cabo no deja de ser un récord de Cataluña pudiendolo mejorar a la próxima actuación.

De Casajoana solo podemos decir que en una carrera de 400 mts. lisos, mejoró su propio récord y de Granollers de 53" 7/10 a 52" 5/10 pudiendolo rebajar bastante con solo haber llevado la carrera en plan de competición, pues la llevó a cabo enteramente solo.

La comentada excursión de la selección catalana a Narbona, aseguran que la misma es aplazada por un mes debido a las elecciones generales de la vecina nación (?).

C II

Baloncesto

IV Campeonato Local

El domingo dará comienzo el campeonato local de baloncesto en su cuarta edición para el cual están inscritos siete equipos con posibilidades de que a última hora entre un octavo. Los partidos están señalados para el campo de Accion Católica a las 9, 10, 11 y 12 horas por el orden siguiente:

Baulenas-Catalans; J. A. C. E.-Bohemios; Rumbo-Olimpics; H. O. A. C.-A. R. S. A.

En caso de que el A. R. S. A. renunciara participar en el campeonato descansará el equipo de H. O. A. C.

Torneo Consolación

En La Ametlla

LA AMETLLA 2

AYGUAFREDA 3

Enmarcado en una espléndida tarde se celebró el partido entre los equipos citados en primer lugar, el cual fué dirigido por el árbitro señor Torras, quien alineó los equipos de la siguiente forma:

Ayguafreda. — Miró, Casals, Borrell, Ricart, Rosell II, Subiró, Rosell I, Calls, Sayós, Galvany y Busquets.

Ametlla. — Martí, Viaplana II, Flaqué, Barrés, Martínez, Torrents, Puigdoménech, Plumé, Espargaró, Feliubadaló y Vila.

Tal como teníamos previsto, los visitantes nos ofrecieron en su visita la presentación de toda la par-

te fuerte que tienen disponible y que por cierto es mucha, vimos incluida en su alineación a los hermanos Rosell, mas sinceramente, salimos defraudados puesto que pasaron completamente desapercibidos, no justificando con su presencia la victoria conseguida.

Los locales en el desarrollo del partido han tenido fluctuaciones que han motivado una actuación en su conjunto, gris y aún aceptando la mala tarde de nuestra delantera, el partido transcurría normal, con marcado síntoma de monotonía y de mal juego, salvándose solamente en ambos conjuntos las partes defensivas.

A los pocos minutos de comenzado el encuentro los visitantes inauguran el marcador, sigue el juego sin grandes destellos de lucidez,

hasta que Feliubadaló logra el empate, los locales inician una insistente presión y pocos segundos antes de finalizar la primera parte obtienen el segundo gol por mediación de Puigdoménech al rematar un corner tirado por Vila. Se reanuda el encuentro sin que ni unos ni otros hagan nada más que procurar pasar el tiempo, no poniendo ningún interés para que las jugadas tengan algo más de vistuosidad, ante tal aburrimiento los forasteros logran empatar y a pocos minutos del final en una jugada faltada de inteligencia entre nuestro portero y la defensa es muy bien aprovechada por los visitantes para obtener el gol de la victoria.

Y sigue la tradición. C. R. B.